

## San Fernando: Remodelación del Estadio Municipal de Roma ya es una realidad

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Lunes, 22 de Agosto de 2016 14:52 -

---



Con una inversión de más de 60 millones de pesos, se pudo refaccionar este importante recinto deportivo, gracias a la gestión de la Municipalidad de San Fernando, que consiguió los recursos a través del Fondo Regional de Inversión Local (FRIL). Durante el mediodía del domingo 21 de agosto, el Alcalde Luís Berwart, en representación de la Municipalidad de San Fernando, junto a concejales de la comuna, autoridades regionales, comunales y distintos dirigentes, inauguró los trabajos de remodelación del Estadio de Roma, añorado proyecto por la comunidad de dicho sector de la ciudad.

El proyecto que fue presentado al Fondo Regional de Inversión Local (FRIL) para su financiamiento, contempló la instalación de cuatro torres de iluminación de 20 mts. de altura con 6 focos cada una, también se sembró pasto en las zonas con tierra, se pintaron los arcos, colocación del respectivo letrero marcador y se construyó una noria para el riego independiente del campo deportivo.

Durante la actividad en la que participaron los vecinos y vecinas de dicha localidad rural de San Fernando, se llevó a cabo un partido amistoso entre la Selección del Fútbol Amateur de San Fernando versus el Club “Cóndor” de Roma, encuentro en que participaron los ex futbolistas profesionales, Gabriel &quot;Coca&quot; Mendoza y Francisco &quot;Murci&quot; Rojas.

“Con la ejecución de este proyecto se logra recuperar otro espacio deportivo para nuestros jóvenes deportistas, el que será utilizado por toda la comunidad para realizar diferentes tipos de actividades y darle vida a la localidad de Roma. Hacer un llamado para que entre todos mantengamos esta gran inversión pública, con el fin de seguir avanzando por un San

Fernando más inclusivo, tanto en las zonas urbanas como en las rurales”, recalcó el Alcalde Luis Berwart Araya.

Carlos Zúñiga, oriundo del sector y quien pertenece al Club Deportivo “Cóndor” de Roma, aseguró que “es un sueño ver el estadio en estas condiciones, para que todos disfrutemos de este gran trabajo que se ha realizado, ya que podremos desarrollar diferentes actividades culturales y recreativas. La idea es hacer varias actividades incluyendo sobre todo a los niños, para alejarlos de los vicios y la delincuencia”.

Finalmente, Gabriel “Coca” Mendoza expresó que “es muy importante que las autoridades se hagan presente con una infraestructura de estas características para un sector rural. Representa un gran beneficio para la comunidad, sobre todo para los niños, que puedan hacer deporte y crear escuelas de fútbol, trabajando incluso de noche. Como dijo el Alcalde, que se sigan implementando más iniciativas, para poder seguir creciendo”.